

## **PABLO DE NAVERÁN**, violoncelle

Né à Bilbao, Pablo de Naverán commence l'étude du violoncelle à l'âge de 11 ans. A 17 ans, il rejoint la prestigieuse Menuhin Academy, où il étudie notamment avec Lord Menuhin. Il poursuit ses études au Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris. Il est actuellement professeur permanent à la Menuhin Academy.

Pablo de Naverán se produit en récital et comme soliste dans de nombreux pays européens ainsi qu'en Argentine et au Japon et dans des salles prestigieuses telles que le Teatro Colón (Buenos Aires), le Tokyo et Osaka Symphony Hall, le Victoria Hall (Genève), l'Athénée roumain (Bucarest), la Tonhalle (Zürich), la Philharmonie de Berlin et le Mozarteum (Salzbourg). En musique de chambre, il participe également à de nombreux festivals de renom. Il a remporté de nombreux concours nationaux et internationaux.

Il joue sur un violoncelle Carlo Antonio Testore de 1723.